

# *Des milliers d'Équatoriens bénéficient d'un projet agricole appliqué avec l'aide d'assesseurs cubains*

---



Quito, 27 décembre (RHC).- Près de 20 000 Équatoriens bénéficient, depuis 2010 d'un projet agricole appliqué avec l'aide d'experts cubains, dans la province côtière de Santa Elena.

L'Agronome cubain Liet Peña a précisé que l'objectif est de rendre cultivables les terres communales à travers un système intégral de production qui utilise des technologies modernes et durables.

Cet expert a expliqué que le projet cherche aussi à instaurer un système de commercialisation permettant la rentabilité et la diminution des niveaux de pauvreté dans la région ainsi que le développement de la capacité technique de la population qui en bénéficie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42104-des-milliers-dequatoriens-beneficient-dun-projet-agricole-applique-avec-laide-dasseurs-cubains>



**Radio Habana Cuba**